
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0988/2018 der Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim, BÜNDNIS 90/DIE 
GRÜNEN betreffend Beseitigung von Schlammmassen (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Verwaltung ist momentan bemüht, die Folgen des Starkregenereignisses auf der Sportan-
lage sukzessive zu beseitigen. Die Arbeiten sind aktuell noch nicht abgeschlossen.  
Eine Kostenübersicht liegt nicht vor.  
Da die Aufwendungen bislang von städtischem Personal auf einer städtischen Sportfläche ge-
leistet werden, stellt sich die Frage der Verrechnung derzeit nicht. 
 
 
Mainz, 05.06.2018 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


